

KOMANDAN

Dandim Bersama Pj. Bupati Magelang Serahkan Bantuan Pompa Air dan Alsintan

Agung widodo - MAGELANG.KOMANDAN.OR.ID

May 15, 2024 - 16:01



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Bersama Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Saat Pengecekan Debit Air di Demplot Padi Organik Koperasi Produsen Gatos Bumi Jawi Desa Mangunsari Kecamatan Sawangan

MAGELANG - Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si bersama Asisten II bidang Perekonomian dan Pembangunan Nanda Cahyadi Pribadi mewakili Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H

menyerahkan secara simbolis mesin pompa air dan Alsintan kepada Kelompok Tani (Poktan)yang ada di wilayah Kabupaten Magelang, Rabu (15/05).



Kegiatan tersebut dalam rangka acara tanam padi organik dan penyerahan Alsintan serta pompa air guna kegiatan Penambahan Areal Tanam (PAT) di wilayah Kecamatan Sawangan kabupaten Magelang.

Dalam sambutannya, Dandim 0705/Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, mengatakan, program pembagian pompa air ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya para petani yang sangat berjasa dalam memenuhi kebutuhan pangan kita semua.

Sebagaimana diketahui bersama, sawah tadah hujan sangat bergantung pada curah hujan yang tidak menentu. Hal ini seringkali menyebabkan ketidakpastian dalam produksi pangan dan berdampak pada kesejahteraan petani.

Dengan adanya pompa air ini, kita berharap para petani dapat mengatasi masalah kekeringan dan meningkatkan produktivitas lahan pertaniannya. Bantuan ini tidak hanya untuk meningkatkan hasil panen, tetapi juga untuk meningkatkan taraf hidup para petani di daerah kita.



Dandim juga mengajak seluruh masyarakat, khususnya para petani, untuk

menjaga dan merawat pompa air yang telah diberikan ini dengan baik. Pemeliharaan yang baik akan memastikan bahwa pompa air ini dapat digunakan dalam jangka waktu yang lama dan memberikan manfaat yang maksimal.

Kami dari pihak TNI berkomitmen untuk terus mendukung program-program yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kita libatkan anggota Babinsa dan penyuluh pertanian lapangan untuk selalu mendampingi petani dalam bentuk cara pengolahan sampai dengan panen, sehingga dengan pendampingan secara maksimal dapat menjadikan petani lebih percaya diri dan hasil panen menjadi lebih meningkat. Percaya bahwa dengan bekerja bersama, kita dapat menciptakan ketahanan pangan yang kuat dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

"Akhir kata, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam program ini. Semoga apa yang kita lakukan hari ini dapat memberikan manfaat yang besar dan berkelanjutan bagi seluruh masyarakat," harapnya.

Sementara itu, Pj. Bupati Magelang dalam sambutannya yang dibacakan oleh Asisten II Nanda Cahyadi Pribadi menyampaikan, pangan merupakan kebutuhan dasar manusia, terutama yang mengandung nutrisi, gizi, protein dan vitamin yang dibutuhkan setiap individu. Karena dengan pangan yang baik akan bisa tercipta manusia yang berkualitas sehingga dapat berkontribusi maksimal pada pembangunan.

Selaras dengan hal tersebut, maka bertani organik menjadi salah satu upaya yang tepat dalam budidaya pertanian. Dengan menggunakan bahan-bahan alami, meminimalisir bahan kimia yang lebih bagus karena lebih natural dan sehat.

Selain tanam padi organik, hari ini sekaligus penyerahan bantuan pompa air sebagai wujud komitmen pemerintah Kabupaten Magelang terhadap peningkatan kesejahteraan petani guna mendorong percepatan tanam dan peningkatan produksi terutama padi melalui Penambahan Areal Tanam (PAT).

"Dengan bantuan pompa air kepada para petani maupun Kelompok Tani (Poktan) diharapkan menjadi salah satu sarana strategis untuk meningkatkan produktifitas komoditas pertanian serta meningkatkan efektifitas dan efisiensi. Sehingga dapat mendukung luas tambah tanam dan produksi pertanian," pungkasnya.



Ditempat yang sama, Danramil 12/ Sawangan Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang terlibat dalam kegiatan acara tanam padi organik dan penyerahan Alsintan serta pompa air kegiatan PAT di Desa Mangunsari dapat berjalan dengan lancar.

" Dengan adanya kegiatan tanam padi organik serta penambahan areal tanam hari ini, tentunya selaku Danramil kami akan kerahkan seluruh anggota Babinsa yang ada di Koramil 12/ Sawangan untuk memberikan pendampingan kepada petani. Komitmen Koramil terus Kordinasi dan bekerjasama dengan dinas terkait dalam mensukseskan program pemerintah pusat untuk upaya meningkatkan ketahanan pangan di wilayah " pungkas Danramil.

Diakhir acara Dandim didampingi eselon II bidang perekonomian dan kesejahteraan Kabupaten Magelang menyerahkan mesin pompa air kepada perwakilan Kelompok Tani (Poktan) dan dilanjutkan pengecekan debit air di areal tanam padi organik dengan luas tanam 1,2 Ha, di Demplot padi organik milik koperasi produsen Gatos Bumi Jawi Desa Mangunsari Kecamatan Sawangan.

Redaktur : Serda Slamet M.